



SPORT, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

Roanne



Agglo



LE GYMNASSE DE LA PACAUDIÈRE PREND FORME

Lancée en mars 2018 par Roannais Agglomération, la construction du gymnase de La Pacaudière avance à grand pas. Début juillet, la charpente a été posée. C'est à cette salle multisports moderne et fonctionnelle de 1 536 m² que les élèves du collège Jean-Papon et les associations sportives feront leurs premiers pas début 2019. Le gymnase disposera également d'un mur d'escalade suite au versement d'une subvention de 83 000 euros par la Région.

Publié le 20 septembre 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

